

## ABSTRAKSI

**Silvy Lolan The**, Evaluasi Sistem Pengendalian Intern Atas Persediaan Barang Pada PT. Interbis Sejahtera Palembang ( dibawah bimbingan Ibu Dra. Naisyah Siregar dan Bapak Drs. Tanzil Djunaidi )

Skripsi ini membahas tentang penerapan pemeriksaan akuntansi yang berhubungan dengan pengendalian intern atas persediaan barang mengingat arti persediaan sangat penting bagi perusahaan, yaitu baik perusahaan yang bergerak dibidang industri maupun perusahaan yang bergerak dibidang perdagangan.

Pentingnya persediaan antara lain karena:

1. Persediaan merupakan barang yang mudah dicuri atau diselewengkan, sehingga kesalahan dalam pengelolaannya akan menyebabkan kerugian bagi perusahaan.
2. Perubahan tingkat persediaan dalam perusahaan menyebabkan timbulnya akibat ekonomis yang cukup berarti bagi kehidupan perusahaan.

PT. Interbis Sejahtera Palembang memerlukan pengendalian persediaan barang yang baik dalam rangka membantu manajemen untuk pengelolaan persediaan secara lebih ekonomis yang menyajikan nilai persediaan secara lebih wajar didalam pelaporan laporan keuangan tahunan.

Dengan adanya pelaksanaan pengendalian persediaan barang yang memadai diharapkan dapat mewujudkan internal control atas persediaan barang.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat diketahui bahwa masalah yang ditemui pada PT. Interbis Sejahtera Palembang sehubungan dengan pengendalian intern terhadap persediaan yaitu adanya pemakaian bahan baku yang akan diproses/ diproduksi kurang memadai karena adanya pemakaian bahan yang tidak didukung dengan formulir permintaan serta adanya perangkapan tugas antara bagian yang melakukan pembelian dan penerimaan barang selain itu pelaksanaan prosedur pembelian bahan baku sering tidak didasarkan pada permintaan dari gudang sehingga mengakibatkan sering terjadinya penumpukan jumlah persediaan yang cukup besar.

Dari evaluasi yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa pengendalian intern terhadap persediaan yang ditetapkan oleh perusahaan sudah cukup memadai, pemeriksa dapat memberikan saran-saran yang berguna bagi manajemen atas kelemahan-kelemahan yang ditemukan dalam prosedur pengendalian sehingga pengendalian intern perusahaan dan laporan keuangan yang dihasilkan dapat lebih diandalkan.

Akhirnya penulis berharap saran-saran tersebut akan memberikan manfaat di dalam menjalankan aktivitas perusahaan.